

## Nationaler Zukunftstag 2017



Die teilnehmenden Kinder mit ihren Bezugspersonen am Zukunftstag 2017

Am 9. November 2017 durften wir 9 Schülerinnen und Schüler am Zukunftstag der Gebr. Huber AG herzlich begrüßen.

Der Startpunkt war um 6.45 Uhr im Bürogebäude in der Mensa. Die Kinder wurden mit Ovo und Gipfeli eingedeckt und schauten dazu zwei kurze Filme der Gebr. Huber AG. Danach durften sie einen Einblick in den Arbeitsalltag ihrer Bezugspersonen werfen.

Wir hoffen, dass die jungen Leute interessante und spannende Eindrücke in unserer Bauunternehmung sammeln konnten und dadurch vielleicht auch Ideen über einen zukünftigen Berufswunsch entstanden sind.